

Nr. 190

Stadt Landshut



Ausschuss-
gemeinschaft

SPD-Fraktion, Altstadt 315, 84028 Landshut

An den Stadtrat
der Stadt Landshut
Altstadt 315

84028 Landshut



Fraktionsbüro
Rathaus, Zi.-Nr.: 228
84028 Landshut
Telefon 0871/88-1423
Telefax 0871/88-1787
Fraktion.Spd@landshut.de

Landshut, den 10.03.2021

Antrag:

In Auloh wird eine Straße nach dem letzten Bürgermeister vor der Eingemeindung, Hans Radlmaier, benannt. Die Umsetzung des Beschlusses aus dem Bildungs- und Kultursenat im Mai 2005 ist nach nunmehr 16 Jahren überfällig.

Begründung:

“Am 16.06.1974 stimmten die Gemeindebürger von Frauenberg und Auloh darüber ab, ob sie für eine freiwillige Eingliederung zur Stadt Landshut oder zur Gemeinde Adlkofen bzw. für eine weitere Selbständigkeit sind. Das Ergebnis im Ortsteil Auloh war überwältigend für den Anschluss an die Stadt, nachdem der damalige Auloher Bürgermeister Hans Radlmaier in einem Zeitungsaufwurf auch dafür plädiert hatte. Bereits am 1.8.1974 war die Eingliederung perfekt. Vom 31.7. bis 3.8.1975 stand in Auloh ein Bierzelt, in dem das Eingemeindungsfest gebührend gefeiert wurde.“, steht in einer Chronik geschrieben. Hans Radlmaier war von 1966 bis zur Eingemeindung 1974 Bürgermeister der Gemeinde Frauenberg-Auloh. Außerdem war er bis zu seinem Tod Mitglied des 9. Löschzuges der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Landshut und Gründungsmitglied, sowie Vorstandsvorsitzender (1963-1970) des TSV Landshut Auloh. Fast 50 Jahre nach der Eingemeindung sollte der Name einer Straße an die Verdienste des letzten Bürgermeisters der eigenständigen Gemeinde erinnern und der Stadtratsbeschluss aus 2005 umgesetzt werden.

Anja König (SPD)

Gerd Steinberger (SPD)

Patricia Steinberger (SPD)

Falk Bräcklein (mut)